

# RILIS NASIONAL

## Kalapas Kembangkuning, Winarso Pimpin Upacara Hari Kesadaran Nasional

Narsono Son - [CILACAP.RILISNASIONAL.COM](http://CILACAP.RILISNASIONAL.COM)

Feb 17, 2024 - 10:51



*Memupuk Jiwa Nasionalisme, Warga Binaan Lapas Kembangkuning jadi Petugas Upacara*

CILACAP – Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Kembangkuning, Pulau Nusakambangan Kabupaten Cilacap, menggelar upacara Hari Kesadaran Nasional yang diikuti oleh petugas dan warga binaan, Sabtu(17/02/2024).

Beberapa warga binaan ditunjuk sebagai petugas upacara sebagai bentuk

pembinaan kepribadian. Tujuannya untuk meningkatkan kesadaran nasionalisme kepada bangsa dan negara dengan mengikuti dan menjadi petugas upacara.



Kalapas Kembangkuning, Winarso selaku Inspektur Upacara mengatakan bahwa upacara kesadaran nasional sebagai bentuk kesadaran nasionalisme kita sebagai warga negara

"Upacara Kesadaran Nasional merupakan perwujudan nyata komitmen kita sebagai warga negara dalam menjalankan tugas bela negara. Dengan melibatkan baik petugas maupun warga binaan, upacara ini menjadi momentum penting untuk membangkitkan kembali semangat nasionalisme," tuturnya.

Beliau menambahkan dalam amanatnya bahwa melalui upacara kesadaran nasional diharapkan dapat memperkuat rasa kebangsaan dan kesetiaan terhadap Pancasila serta Bhinneka Tunggal Ika, baik di kalangan petugas lapas maupun warga binaan.

"Melalui partisipasi aktif dalam upacara ini, diharapkan dapat memperkuat rasa kebangsaan dan kesetiaan terhadap Pancasila serta Bhinneka Tunggal Ika, baik di kalangan petugas lapas maupun warga binaan. Dengan demikian, upacara ini bukan hanya sekadar seremoni, tetapi juga menjadi wadah untuk memupuk kembali nilai-nilai kebangsaan yang kokoh di hati setiap petugas dan warga binaan," tambahnya.

Dalam penutupnya, Beliau memberikan apresiasi kepada warga binaan yang menjadi petugas upacara.

"Saya mengucapkan apresiasi yang tulus kepada warga binaan yang menjadi petugas upacara Hari Kesadaran Nasional. Kontribusi mereka menghadirkan

semangat nasionalisme yang luar biasa. Terima kasih atas partisipasi dan dedikasi mereka, semoga langkah ini menginspirasi perubahan positif bagi semua," Pungkasnya.

(Wahyu)